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verträglichen Vermietung obliegt den Garagenbetreibern selbst.  
 
Sollten also Stellplatzpotentiale nicht genutzt werden, kann davon ausgegangen werden, dass 
dem bauliche, rechtliche, betriebliche oder sonstige Gründe entgegenstehen, auf die die 
Stadtverwaltung ebenfalls keinen Einfluss hat. 
 
Auf telefonische Nachfrage wurde uns mitgeteilt, dass Dauerparkplätze vorhanden wären, eine 
Anpassung der Öffnungszeiten aber nicht möglich ist.  
 
Wir können Ihren Impuls vorhandene Stellplätze mehrfach nutzen zu wollen durchaus 
nachvollziehen. Seitens der Stadtverwaltung haben wir aber keine Verhandlungsgrundlage, 
um bei der Kaufhof Tiefgarage am Rotkreuzplatz tätig zu werden. 
 
Der Antrag des Bezirksausschusses ist damit satzungsmäßig erledigt. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. 
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